



## PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN TAHUN 2018

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : Drs. H. GOJALI  
Jabatan : Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Tasikmalaya

selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : ADE SUGIANTO  
Jabatan : Bupati Tasikmalaya

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan akan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Singaparna, 2018

PIHAK KEDUA,

PIHAK PERTAMA,

TTD

TTD

**ADE SUGIANTO**

**Drs. H. GOJALI**  
Pembina Utama Muda  
NIP. 19600604 199312 1 001

**PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN TAHUN 2018**  
**SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KABUPATEN TASIKMALAYA**

<b>NO</b>	<b>SASARAN STRATEGIS</b>	<b>INDIKATOR KINERJA</b>	<b>TARGET</b>
<b>1</b>	<b>2</b>	<b>3</b>	<b>4</b>
1	Kondisi tertib dan tenteram	Persentase Penegakan PERDA	100%
2		Tingkat penyelesaian pelanggaran K3 (ketertiban, ketentraman, keindahan)	100%
3		Patroli Siaga Ketertiban Umum dan Ketentraman Masyarakat	0,77
4		Cakupan Petugas Perlindungan Masyarakat (Linmas)	100%
5		Cakupan pelayanan bencana kebakaran kabupaten / kota	75%
6		Tingkat waktu tanggap (respon time rate) daerah layanan Wilayah Manajemen Kebakaran	53%
7		Persentase aparatur pemadam kebakaran yang memenuhi standar kualifikasi	75%
8		Layanan Pemadaman, Penyelamatan dan Evakuasi Korban oleh Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan	100%
9		Layanan Pemadaman yang dilakukan oleh relawan kebakaran ( Balakar, Satlakar dan atau komunitas masyarakat lainnya ) yang dibentuk dan/atau dibawah pembinaan Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan / Perangkat Daerah	100%
10	Meningkatnya Akuntabilitas Kinerja Perangkat Daerah serta	Predikat SAKIP Perangkat Daerah	60.35
11	Kualitas Pelayanan yang sesuai dengan Standar Operasional Prosedur dan Standar Pelayanan	Indeks Kepuasan Masyarakat terhadap layanan	76,61
12		Tingkat Maturitas Sistem Pengendalian Internal Pemerintah Perangkat Daerah	3.892